



令和5年4月7日(金)発行

こうちけんりつこうちこくさいちゅうがっこうやかんがっきゅうつうしん 高知県立高知国際中学校夜間学級通信

あら がっこう せいかつ
新たな学校生活のスタートです。



進級おめでとうございます。今年度も皆さんと一緒に学校生活を送ることになり、とてもうれしく思っています。

さて、いよいよ新しい年度が始まります。新年度の始まりは、職場でも学校でも、皆さんにとって期待と不安に満ちた、大きな出来事だと思えます。同時に人間関係を広げる大切な機会でもあります。来週には1年生4人が入学してきます。少しだけ勇気を出して、初めて身近になった人にも、話しかけてみてください。まわりに不安そうな人がいたら、優しく声をかけてみてください。皆さんのちょっとした心がけて、学校が優しく暖かい雰囲気になり、安心して新年度を始めることができると思っています。

それでは、令和5年度が始まるにあたり、特に心がけてほしいことを2つお話します。一つ目は「人との出会いを大切にしてほしい。」ということです。職場や学校、いろいろな機会に出会うさまざまな人、例えば、クラスメイト、同じ授業や活動で顔を合わせる仲間、先生方、地域の方など。いろいろな人との出会いのなかで、相手のよさ、自分のよさを見つけ、相手も自分も大切にできるようになってほしいと願っています。そして、さまざまな人とともに学び合うことで、自分自身の学びや得るものも大きく深くなると思います。

二つ目は、「一歩一歩着実に学んでほしい。」ということです。皆さん、それぞれ学びの目的も明確だと思えます。しかし、学力の定着には一定の時間がかかりますので、繰り返し学習する必要があります。クラスメイトや教職員と励ましあいながら、焦らず一歩一歩着実に学ぼうとする姿勢を大切にしていきましょう。



〈校舎風景〉

新年度が、皆さん一人ひとりにとって、実り多い充実した一年になることを心から願っています。



こうちこくさいちゅうがっこう かのおか まき
高知国際中学校長 片岡 真希

れいわ ねんど にゅうがくしき 令和5年度入学式のようす

れいわ ねん がつ にち
令和5年4月10日

